

Donnerstag, 26. September 2013

NR. 224

SPORT IN DÜLMEN

Ampelanlage für Bogenschützen

DÜLMEN. Ab dem 1. Oktober beginnt beim Bogensportclub offiziell wieder die Hallensaison. Es bleiben aber im Winter einige Scheiben auf dem Freige-lände am Forstweg stehen. So können die Vereinsmit-glieder an schönen Herbst- und Wintertagen weiterhin draußen den Bogensport

ausüben. Für die Halle hat sich der Verein eine neue, computergesteuerte und sekundengenaue Ampel-anlage, wie sie auch bei of-fiziellen Turnieren einge-setzt wird, angeschafft. Über das EDV-Programm können alle Spielarten der diversen Wettbewerbe ge-steuert werden.